

## Vicepresidente corporativa de **Ecopetrol** señala que Chatet estará a la altura del equipo EPM

por Konuco | Abr 11, 2021 | Destacadas, Nacional | 0 Comentarios



Tras las diferentes posiciones que se han conocido luego del nombramiento del nuevo gerente de EPM, la vicepresidenta corporativa de **Ecopetrol**, Adriana M. Echeverri salió al paso con una carta dirigida a las Empresas Públicas de Medellín – EPM, en donde señaló conocer al reciente gerente asignado a la compañía. Resaltando que Alejandro Calderón Chatet era parte del equipo de profesionales especializados en análisis y evaluación de nuevos negocios de la Dirección de Fusiones, Adquisiciones y Desinversiones, quien le reportaba a su Vicepresidencia.

En la carta además señala que, desde el cargo desempeñado por Chatet, este evaluó y contribuyó a la estructuración de varias oportunidades de negocios reconocidos por su impacto para **ECOPETROL** en Colombia y el exterior.

De otra parte, Echeverri asegura que, en años posteriores, como consultora independiente tuvo la oportunidad de interactuar con Chatet en repetidas ocasiones para la evaluación de proyectos de inversión y desinversión en el sector de **petróleo** y gas. Agregando además, que su experiencia con Alejandro Chatet ha sido siempre buena, y que se destaca de él tres características fundamentales: como tener una mentalidad abierta, orientación al logro y capacidad de mantener una perspectiva objetiva en cada situación.

Estas características indica, hacían un ajuste clave al rol que este llevaba a cabo en **ECOPETROL** y las que hoy son claves en la posición que desempeña en EPM.

En la carta Echeverri señala sentir una sincera admiración por las Empresas Públicas de Medellín y su modelo de negocio, además de la capacidad de adaptación y actitud decidida para afrontar las crisis, en cuyo caso la ha convertido en todo un referente para el país. por lo que afirma que Chatet estará a la altura del equipo y logrará realizar significativos aportes para la continuidad y crecimiento de la compañía. Adicionalmente, vicepresidenta corporativa de **Ecopetrol** dijo estar en disposición para ampliar cualquier información que EPM requiera en relación con su concepto personal y profesional sobre Alejandro Calderón Chatet.

### Enviar comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Enviar comentario

**Significamos**  
comunicaciones s&y



#### Categorías

- Animalistas
- Bogotá
- Cine
- Clasificados
- Cultura y Entretenimiento
- Deportes
- Destacadas
- Economía
- Educación
- Entretenimiento
- Indígenas
- Internacional
- Judicial e Investigación
- Medio Ambiente
- Nacional
- Noticias
- Opinión
- Política y Opinión
- Región
- Reporteros Indígenas
- Salud
- Tecnología
- Turismo
- Uncategorized

Correos

